滝南中 だより



令和 2 年 4 月 1 7 日 NO 1 発行:滝沢市立滝沢南中学校

〒 020-0675 滝沢市鵜飼滝向 11-1 L 019-687-2021 fax 019-687-5063

URL: http://www.rnac.ne.jp/~takinan



令和2年度のスタートです!

4月1日に初めて本校を訪れ、先生方からの合唱で迎え

られました。温かく素敵な 先生方の一員になれたこ とを嬉しく思います。職員 会議や式場準備を行い、6 日の紹介式、始業式、入式 の内容はホームペー ジにありますので、始まと で在校生に話したことを お知らせします。



ひとつは「堂々として潔し」ということです。「恐れずに 立派に行うさまである正々堂々」、「いかめしく立派なさま である威風堂々」の「堂々」です。これは「こそこそせず 公然と振る舞ってほしい」ということを期待しています。 また「潔し」は、「卑怯な点や未練がましいところがない」、 「心や行いにやましいところがない」、「清らかで気持ちが よい」という意味があります。「堂々として潔し」を実践で きる滝沢南中生であってほしいという願いがあります。次 に、滝沢市の目指す学校像「正義と信頼の学校」に関わり、 どんな理由があろうとも「良いことは良い。悪いことは悪 い。」ということです。「良い悪いの判断」を確実に行い、 「地域に誇れる生徒として行動してほしい。」ということ を話しました。どうぞよろしくお願いします。

それでは、今年度の職員を紹介します。(★印は新任者)

校長	榊原 世士	*	
副校長	大久保浩一		
主幹教諭	菅野 太郎	技術★	ラグビー・柔道
教務主任	長谷川 勝	技術	野球
生徒指導主事	今泉 周	理科	バレー女
養護教諭	田村あゆみ		
主 本	宜烃 信二	+	

1 学年主任	舩渡	敏江	英語	吹奏楽
1 — 1 担任	和藤	晨吾	保体	新体操
1 — 2 担任	佐々木	智史	英語★	ハンド
1 — 3 担任	山田	香	理科	ソフトテニス
1 — 4 担任	小野	努	社会★	ラグビー・相撲
1 - 5 担任	佐間山	幸子	保体★	体操
1 - 6 担任	下村	智徳	国語	バドミントン男
1 - 7 担任	多橋	彩子	数学	バスケ女
副担任(副主任)	多田	英哉	音楽	吹奏楽
副担任	鈴木久	美子	社会	卓球・家庭
副担任	坂本	太樹	社会★	サッカー
2 学年主任	大倉智	恵子	国語	バドミントン
2 — 1 担任	田口	真	数学	ラグビー
2 — 2 担任	髙橋	美樹	保体★	バスケ男
2 — 3 担任	武田	啓佑	社会	野球
2 — 4 担任	市野川	知代	理科	バレー・水泳
2 - 5 担任	山火	大地	美術	ソフトテニス男
2 - 6 担任	髙橋	桂	国語	バドミントン女
2 - 7 担任	似内	流	数学	陸上
副担任(副主任)	横澤	節	音楽	合唱
副担任(研究主任)	工藤	朱美	英語	科学
副担任(学校生活サポート)	國正	瑞輝	保体	新体操
3 学年主任	村上	知代	国語	剣道
3 — 1 担任	鈴木	大斗	数学	陸上
3 — 2 担任 (副主任)	小野	佳子	国語	ソフトテニス女
3 — 3 担任	熊谷	智史	保体	ハンド
3 — 4 担任	大森	弘恵	英語	バスケ
3 一 5 担任	工藤	淳	社会	卓球男
3 - 6 担任	井上ま	なみ	理科	バレー男
3 - 7 担任	阿部	弘樹	数学	サッカー
副担任(進路指導主事)	中屋	明子	家庭	家庭
副担任	根内	麻美	英語	ハンド
副担任	會田	玲二	理科	卓球女
副担任(中体連)	浅沼	善智	保体	陸上

ひまわり学級1担任 砂子田めぐみ家庭★ 体操・美術 ひまわり学級 2 担任 森 宏昭 理科 剣道・スキー あさがお学級担任 小笠原 歩 美術 美術 養護助教諭 工藤なつみ 事務職員 沼田 純子 主任用務員 八戸 利佳 主任用務員 佐々木 満 特別支援教育支援員 幅下 久子 あったかハート支援員 岡田 香 初任者指導教員 川村 恵子 スクールカウンセラー 阿部 真之 スクールサポートスタッフ 松井 弥生 三県交流派遣 小渡 敏青

新入生245名を加え、全校生徒682名でスタートしました。新型コロナウイルスの影響もあり心配なこともありますが、新しい出会いを大切にしながら、新鮮な気持ちで取り組んでいきます。

お世話になります。よろしくお願いします!

校長の榊原世士(さかきばらよし)です。どうぞよろしくお願いします。私は日本体育大学出身で保健体育科、専門は陸上競技(走幅跳・三段跳)です。自宅のある盛岡市上田から通勤しています。

私は盛岡北高の4回生で、1年生の陸上競技県民体育大会滝沢村予選会で、本校グランドで走り幅跳びに出場したことを思い出します。陸上部に本校出身の友人もおり、懐かしい場所にお世話になるという思いでいます。

今後、生徒の健全育成のため、保護者と地域の皆様のお 力添えは無くてはならないものと思っています。三者が一 体となり生徒のため力を尽くしていきたいと思います。





【対面式での発表の様子】